

LA RUTA
DE LAS

CORCHOLATAS

2024 P4



#ADÁNAUGUSTOLÓPEZ

"SE ACABÓ EXPLOTACIÓN"



#RICARDOMONREAL

ENSEÑA SUS GASTOS



#CLAUDIASHEINBAUM

VISITA LÁZARO CÁRDENAS



#MARCELOEBRARD

PIDE REFORZAR A LA GN



#MANUELVELASCO

CONFÍA EN REPUNTAR

FOTOS: ESPECIALES

#RECORRIDOSDÍA11

EBRARD, POR
FORTALECER
A LA GUARDIA

TODAVÍA NOS FALTA MUCHO,
DICE; SHEINBAUM DESTACA
EL RESCATE DE FERTINAL;
ADÁN PIDE JUSTICIA PARA
JORNALEROS Y NOROÑA
PRESENTA EL NOROÑABUS

RUTA 2024

REDACCIÓN

PAIS@
ELHERALDO
MEXICO.COM

Al cumplirse el día 11 de los recorridos de los aspirantes de Morena para ganar la Coordinación de la Defensa de la Cuarta Transformación, las corcholatas mostraron en sus discursos diversos temas, que van desde la seguridad, alimentación, continuidad de la 4T, hasta la fiscalización de los recursos utilizados durante sus giras.

El excanciller Marcelo Ebrard consideró, desde Tlaxcala, que se debe fortalecer la Guardia Nacional, luego del asesinato del líder de las autodefensas en Michoacán, Hipólito Mora.

"Fijar como objetivo nacional, abrir, ampliar, incrementar de manera sustancial la capacidad de investigación, porque nos falta mucho, no ha crecido en la misma proporción que los delitos", aseveró.

En tanto, la ex jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum visitó Lázaro Cárdenas, en Michoacán, donde destacó el rescate de la Planta Fertinal.

Destacó que en esta zona del país se construye patria, ya que con la Cuarta Transformación han cambiado muchas cosas.

"Una de las empresas, entre otras que se privatizaron, fue la empresa que producía fertilizantes en México: Fertinal. Llegó el presidente López Obrador, y dijo: 'dónde está la empresa que produce fertilizantes'. Vino aquí, la visitó y preguntó cuánto se necesita para echar a andar esta planta de fertilizantes, creo que le dijeron como 4 mil millones". destacó.



Por su parte, el senador con licencia Ricardo Monreal Ávila, también se subió al tema de la fiscalización e informó que ha gastado poco más de medio millón de pesos. El morenista detalló el gasto total de su logística, transporte, hospedaje, alimentos, gasolina y cassetas. "Les comparto el detalle de los gastos en este proceso interno, que abarca los primeros días de gira. La rendición de cuentas es indispensable", enfatizó en sus redes.

Según lo reportado, el aspirante ha utilizado 569 mil 432 pesos.

Por su parte, en San Quintín, Sonora, Adán Augusto López aseguró que se acabó en México el tiempo de la explotación a los trabajadores agrícolas, y advirtió que los acaparadores "se van a topar con pared, va a haber justicia para los jornaleros".

Finalmente, durante su segundo día en Campeche, el legislador con licencia, Gerardo Fernández Noroña presentó el *Noroñabus*, un vehículo que es una biblioteca rodante y afirmó que el resto de sus viajes por los estados del sureste y centro del país los realizará a bordo de su automóvil.

El *Noroñabus* es un vehículo adaptado para recorrer grandes distancias y entre sus funciones está la entrega gratuita de libros. 📖

Noemí Gutiérrez, Carlos Navarro, Misael Zavala, Paris Salazar y Claudia Espinoza.

PROYECTO

1 • Velasco confió en que va a emparejar a las demás corcholatas.

2 • En Veracruz, dijo que los aspirantes tienen posicionamiento

3 • *Caballo que alcanza gana*, afirmó Velasco, senador con licencia.

4 • Dijo que él representa principalmente a los ciudadanos sin partido.

AUTOFISCALIZACIÓN

569

MIL 432 PESOS EN GASTOS,
REPORTA MONREAL.

88

MIL, EN
TRANSPORTE

5

MIL, PARA
COMIDAS.